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Zusammenfassung

        
Selektive Angiographie der Bauchspeicheldrüse kann nicht nur zur Diagnostik der späteren Entzündungsveränderungen gebraucht werden, aber sie ist auch eine wichtige Untersuchungsmethode in frühzeitigen Phasen der Erkrankung. Mit dieser Methode ist es möglich, bedeutungsvolle pathologische Veränderungen der vorbeilaufenden arteriellen Stämme abzuklären, welche manchmal bis zum fatalen Ende führen können. In unserem Falle wurde die Angiographie der Bauchspeicheldrüse zur Vorabklärung des linksseitigen subdiaphragmatischen Abszesses durchgeführt. Gleichzeitig wurden entzündliche Schäden der Arteria lienalis in Bauchspeicheldrüse gezeigt, die mit der Entwicklung einiger Pseudoaneurysma in Bauchspeicheldrüse begleitet wurden. Ihr Verlauf wurde vielmals angiographisch verfolgt.


      
        
Summary

        
Selective angiography of pancreas is useful not only to diagnosis of early inflammatory changes but also it is an important exploratory method of pathological processes in later period. By this method it is possible to discover important pathological changes on passing by arteries which can end fataly. In our case the arteriography of pancreas was performed to make clear a subphrenic abscess and at the same time there were discovered inflammatory lesions of splenic artery accompanied by a creation of some pseudoaneurysmas in pancreatic tissue. Their evolution was followed four times by arteriography.
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